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Présents : 
 
Isnard Nicolas     Maire de Salon de Provence – Conseiller Régional PACA 
 
Zulési Jean-Marc    Député de la 8 ème circonscription des Bouches-du-Rhône 
 
Belières Jean-Pierre    Adjoint au Maire délégué aux Sports 
      Vice Président 
 
Ytier David      Adjoint au Maire délégué aux Finances 
Mercier Sophie    Conseiller Municipal au Handicap 
Pelloquin Vanessa    Conseillère Municipale à la Sécurité Civile 
Cunin Claude     Conseiller Municipal délégué à la salubrité de l’espace public 

et Président du Club de Tir Salonais 
Hakkar Samir     Conseiller Municipal et représentant de Salon Nord 
Miousset Jean Luc    Conseiller Municipal délégué à l’espace associatif 
Pieve Pierre      Conseiller Municipal délégué aux espaces verts 
Steinbach Jean François   Conseiller Municipal délégué au patrimoine 
Yahiatni Mourad     Conseiller Municipal à la Politique de la ville  
 
Agius Christophe    Président - Salon Hockey Club  
 
Gonguet Patrice    Directeur du Service des Sports 
Inzaurralde Manuel    Représentant du Collège Jean Moulin 
 
Peyro Christine     Vice Présidente – Salon Handball Club 
Sasso Nadège     Vice Présidente – GR Club Salon/Grans 
 
Caugant Arnaud     Trésorier - Salon Triathlon  
Pasero Guy      Trésorier adjoint - Gymnastique Volontaire 
ChazeauLaïneur-Lothaire   Secrétaire - Echiquier Nostradamus  
Barbi Claude      Secrétaire Adjoint – Poker Salon 1842 
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Langlet Valérie    Mise à disposition à l’OMS par la Mairie 
Rochereux Cécile    Salariée OMS 
Laigle Martial     Salarié  OMS 
 
Coulomb Julien    Personnalité du Sport 
Guille Francis     Personnalité du sport 
Martinez Christophe    Personnalité du Sport  
Sapin Marc     Personnalité du sport – Club des Nageurs Salonais  
 
Aufrere Elodie    CA Vieux Moulin 
Capel Audrey     Salon Handball Club 
Callegher Cathy    Association des Papillons Blancs 
Drome Christel    Centre Equestre Salonais 
Grandjean Florence    Nostra Tennis Club 
Jacquin Carole     Badminton Salonais 
Jouve Dominique    Académie de Boxe Française 
Martino Cécile    Centre Equestre Salonais 
Michel Sandrine    Mtotoschool 
Mofredj Karine    Association du Blé de l’Espérance 
Nizouma Marie Ange    La Vaillante 
Trichard Jacqueline    Mtotoschool 
AfrunFodil     Salon Volley 
Antonetti Thierry    Club des Nageurs Salonais 
Chahbi Saïd     CAP Sport 
Contensuzas Benoît    Provence Sport Taekwondo 
DelehayeJoel     Amicale don du sang 
Del Rio François    Salon CycloSport 
DevernoisEric     Les Archers Salonais 
Duval Bruno     Athlétic Club Salonais 
Giordani Jean-Paul    Boxing Club Salonais 
Isouard Henry     Assistant de M Zulesi 
Janiaut Yannick    Les Archers Salonais 
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Lautrous Thierry    Salon Marathon 
Léonce  Léon     Foulée Salonaise 
Liberge William    RC Salon XIII 
Nabot Christian    Salon Rando 
NoeFrederic     GERCSM 
Michel Christian    Retraite Sportive Salonaise 
Nuc Gérard     Sporting Club Salonais 
Pagès Francis     Retraite Sportive Salonaise 
Pascal Jacques     Salon Tennis de Table 
 
Pontiac Hugues    Bénévole 
Sauze Raphael    SAPELA Basket 13 
Volto Patrice     Politique de la ville 
 
 

Excusé(e)s :  
 
Cosson Emmanuelle    Conseillère municipale déléguée à la Formation Professionnelle 
Caruso Jean Pierre    Adjoint au Maire délégué aux Travaux 
Roux Michel     Premier Adjoint de La Ville de Salon de Provence 
Mofredj Ali     Conseiller municipal délégué à la santé et à la prévention 
Veran Philippe    Adjoint au Maire délégué à l’économie 
 
Comparetti Marie Dominique  Vice Présidente – La Foulée Salonaise 
Fasciale Michèle    Vice Présidente – Gymnastique Volontaire 
Jaboulin Sophie    Représentante du Collège Jean Moulin 
Pagani Sylvain    Personnalité du sport 
 
Chesnay Anne Marie    Centre Social AAGESC  
Gonce Anne     Mosaïque 
Letemplier-Dilonardo Evelyne  Les Papillons Blancs/Agapei13 Nord Ouest 
Longdepaquit Françoise   MVA 
Loureiro Laura    Prestataire OMS 
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MoynetMathilda    Mistral Social Club 
Peter Geneviève    Les Papillons Blancs/Agapei13 Nord Ouest 
Serrano Elodie    Politique de la ville 
Decourval Fabrice    Salon Hockey Club 
Benali Hassan     Bénévole 
Bounemoura Bachir    Athlétic Club Salonais 
Ferrat Raymond    Salontéléthon 
Gebleux Arnaud    OMS Istres et CD OMS 
Gouissem Adel    Salon Bel Air Foot 
Kempf Frédéric    Fête le Mur 
Mouë Dominique    MJC 
Plannels Lucien    Politique de la ville 
Schoenzetter Guy    Invité 
 
 
Procurations : 
 
Decourval Fabrice (Salon Hockey Club)  
donne un pouvoir à Nadège Sasso (GR Club Salon/Grans) 
 
Gouissem Adel (Salon Bel Air Foot)  
donne un pouvoir à Christine Peyro (Salon Handball Club Provence) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 

 
 

Compte rendu de l’Assemblée Générale du 04/09/2020 – Auditorium de l’Atrium 

 
 
Introduction : 
 
Christophe Agius ouvre la séance à 19h00 
 
Il remercie les personnes présentes et les rassure sur le fait que compte tenu des circonstances (port du 
masque de rigueur) l’assemblée générale, tout en respectant les procédures nécessaires, sera la plus courte 
possible. 
 
Il passe la parole à M Nicolas Isnard, Maire de Salon de Provence et Conseiller Régional. 
 

Intervention de M Nicolas Isnard Maire de Salon de Provence et Conseiller Régional PACA 

Monsieur le Maire remercie les personnes présentes pour leur participation à l’assemblée générale de 
l’OMS, dans des conditions compliquées. 

Il se réjouit que les Salonais retrouvent progressivement, et dans des conditions sanitaires adaptées, une vie 
sociale. 

Il félicite l’OMS pour le dispositif mis en place en juillet et août 2020 dans les quartiers prioritaires de la 
ville (198 séances de sport dispensées par 15 clubs). 

Il rappelle que la ville essaie de faire son maximum pour organiser la vie de la ville avec un esprit de 
solidarité et de bon sens. 

Il est conscient que l’accès aux infrastructures avec les conditions sanitaires est difficile dans un contexte où 
les avis de la Préfecture et des Fédérations ne sont pas toujours sur la même longueur d’ondes mais confirme 
aux présidentes et présidents d’associations se trouvant dans la salle que les élus et les fonctionnaires 
municipaux sont bien présents pour les accompagner dans la vie de leur association et dans tous leurs 
projets. 

Il passe la parole à Christophe Agius pour l’entrée en matière de l’Assemblée Générale Ordinaire. 
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Rapport moral 
 
Lecture du rapport moral : 
 
 Quand en 2015 notre l’équipe s’est constituée, l’OMS de Salon de Pce comptait moins de 10  adhérents. 
Cinq ans plus tard c’est  la quasi-totalité des 75 clubs salonais qui a spontanément rejoint notre association. 
Chacun des membres du bureau et du conseil d’administration, au travers de près de 50 réunions, a contribué 
à développer la pratique du  sport sous toutes ses formes dans notre ville.  
 
D’abord en accompagnant les formidables responsables de clubs – je ne le dirai jamais assez – dans le 
développement de leurs associations. 
 
Puis en mettant en place des dispositifs permettant aux populations les plus éloignées de l’activité sportive 
de redécouvrir  une activité physique : jeunes en quartiers prioritaires de notre ville, personnes en situation 
de handicap intellectuel, salonaises et salonais souffrant de pathologies chroniques … 
 
Avec toujours la volonté de faire intervenir des éducateurs de clubs afin de donner l’envie de retrouver à 
terme les bénéficiaires des dispositifs dans les associations sportives salonaises. 
 
Les chiffres de la montée en puissance de l’OMS et de ses interactions dans tous les domaines de la vie de la 
cité parlent d’eux même : 
 
En 2015 le budget de notre association était de 12 000 € 
Il passe à 70 000 € sur la période 2016 – 2019, atteint 140 000 € en 2020 et dépassera les 200 000 € en 2021, 
notre trésorier vous l’expliquera un peu plus loin au cours de cette AG. 
 
Cette évolution de l’OMS nécessite aujourd’hui de passer un cap et, à l’instar de nos voisins de Miramas et 
Istres, de professionnaliser la structure pour continuer à avancer sur des bases solides et en conformité avec 
les réglementations. 
 
Cette professionnalisation,  vous le savez, se traduira par trois embauches successives. 
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Elle nous permettra de continuer à aider les clubs et à structurer nos dispositifs avec toujours comme double 
objectif l’accès au sport à tous les salonais et salonaises, quelque soit leur âge, leur lieu de résidence ou leur 
niveau de condition physique et intellectuel et l’intégration du plus grand nombre dans les associations 
sportives salonaises. 
 
Les dirigeants de clubs, leurs bénévoles, leurs éducateurs, M le Maire et ses élus, les fonctionnaires 
municipaux  de tous les services dont bien entendu ceux du service des sports, les associations non sportives 
de la ville, les centres sociaux, des salonaises et salonais individuellementqui nous ont souvent rejoint 
spontanément  nous ont tous aidé à mener à bien notre volonté de développer le sport dans notre belle ville.  
 
Je profite donc de cette dernière AG en qualité de président pour tous vous remercier du fond du cœur et 
rappeler que si « seul on va plus vite, ensemble on va plus loin ». 
 
A l’issue de la lecture de ce rapport moral Christophe salue la gentillesse, la disponibilité, le 
professionnalisme d’un élu, Jean Pierre Caruso qu’il a rencontré en cours de son mandat de présidence. 
Il tient à dire à l’assemblée combien l’aide apportée par M Caruso lui a été précieuse, tant au niveau 
technique qu’humain. 
 
Il précise qu’il remettra un coffret de vin (acheté comme toujours chez un commerçant Salonais) dans les 
jours suivants la présente Assemblée Générale, M Caruso s’excusant de ne pouvoir être présent. 
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Remerciements 
 
Suite à la lecture du rapport moral est projeté un clip de remerciements.   
 
https://www.youtube.com/watch?v=TZbsGu7adWc 
 
Celui-ci met en avant l’aide apportée par : 
 
Les dirigeant(e)s de clubs et leurs bénévoles ; 
 
Les salariés et les bénévoles de l’OMS ; 
Tous les employés municipaux qui collaborent au développement de l’OMS et tout particulièrement ceux 
mis à disposition de l’association ; 
Les gardiens d’infrastructures sportives ; 
 
M Mira chef de la police municipale ; 
 
Le service politique de la ville ;  
Les bailleurs sociaux ; 
 
Madame Jaboulin coordinatrice des professeurs d’EPS au collège Jean Moulin ; 
Madame Rousseau Directrice de l’école primaire des Canourgues ; 
Monsieur Alessio Directeur de l’école primaire des Bressons ; 
Madame NawelReggad directrice des ACM François Blanc et du Pavillon ; 
 
Les Directrices de l’AAGESC, La Mosaique et du Vieux Moulin ; 
 
Les responsables des associations Papillons Blancs, de l’Agapei 13 NO, de Mtotoschool, de Mistral Social 
Club, de l’Amicale du don du sang, de Salon Téléthon, de Fête le Mur, du Festival des rencontres 
cinématographiques, de Charles Trenet, des Kiwanis et de la Fraternité Salonaise ; 
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M Fournier Directeur de Leclerc Salon de Pce, M Darras président du Comité Directeur du Crédit Mutuel 
local et Mr Solerpour l’aide dans le dispositif Sport Handicap 13 ; 
 
M Zulesi député de la 8 ème circonscription des Bouches du Rhône, lui-même sportif assidu ; 
Tous les élus municipaux qui nous ont aidé, y compris ceux d’opposition qui ont toujours voté les aides à 
l’OMS, et tout particulièrement Messieurs Belières, Ytier, Yahiatni et Caruso sur lesquels l’association peut 
toujours compter ; 
Et bien entendu M Nicolas Isnard Maire de Salon de Provence et passionné de sport qui a toujours 
activement soutenu l’OMS dès le début de son premier mandat. 
 

 
 
Enfin Christophe remercie toutes les entreprises qui ont participé au financement du minibus et du guide des 
sports et en profite pour présenter l’édition 2020/2021 du guide. 
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Il rappelle que Valérie Langlet contacte chaque année chacune des associations à vocation sportive de la 
ville pour mettre à jour ce guide puis transmet ensuite ces informations aux services des sports, de la 
communication et de la vie associative de la ville et souligne son travail remarquable tout au long de 
l’année.  
 
Il précise que ces guides sont remis individuellement à tous les élèves fréquentant les établissements 
scolaires primaires de la Ville. 
 
Le clip de remerciements se termine par la devise de l’OMS qui prend tout son sens après cette liste de 
remerciements : seul on va + vite, ensemble on va + loin ….   
 
 

Rapport d’activité 
 
Le rapport d’activité est présenté à l’assemblée au travers de deux clips de deux minutes qu’il est possible de 
retrouver en utilisant les liens : 
 
https://www.youtube.com/watch?v=xEpYzAAaHjI&t=11s 
 
https://www.youtube.com/watch?v=_sXkgnMpYgw 
 
 
Les missions traditionnelles de l’OMS 
 
La ventilation des subventions de fonctionnement des clubs.  
Leur mise en relation. 
Le prêt de matériel. 
Celui du Minibus. 
La communication de l’actualité sportive des clubs. 
L’accompagnement des dispositifs. 
Les médailles jeunesse et sport. 
La bourse au permis. 
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Le relais entre les clubs et les associations caritatives (Salon Téléthon, MtotoSchool). 
L’organisation de la journée du sang des sportifs, la participation active à la Dictée pour Tous. 
La vente de billets à prix préférentiel  aux clubs pour l’été au Château. 
Les récompenses attribuées via les Trophées du Sport.  
L’organisation de l’Allée des Sports dans le cadre de la Journée des Associations. 
 
 
Les actions dans les Quartiers Prioritaires de la Ville 
 
Les Olympiades des Centres Sociaux (Mises en place en 2015). 
L’accompagnement actif à « Fête le Mur » géré par l’extraordinaire Fred Kempf. 
La mise en place des « Stages multi sports 100 % gratuits ». 
Celle de « Cours le Matin, EPS l’Après Midi » à l’Ecole Primaire des Bressons. 
La deuxième saison du « Basket en Anglais » à l’Ecole Primaire des Canourgues. 
La création de l’  « Académie de Basket Aux Canourgues ».  
Celle de « Multi-sports Kids Salon » dans les ACM François Blanc et Pavillon. 
 
Sport Handicap  
 
Les « Vendredis de l’AGAPEI » et « Du Sport au Château » à l’attention des personnes en situation de 
handicap intellectuel. 
La participation au forum du handicap 
 
Le sport santé 
 
Le dispositif Activité Physiques Adaptées à l’attention des personnes atteintes de maladies chroniques. 
La journée collège en forme au collège Jean Moulin.  
La participation à la journée du diabète. 
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Christophe précise que dans tous les dispositifs, la prestation est effectuée par les éducateurs des clubs. 
Ce choix s’explique par un double objectif : 
 

- Permettre aux clubs de recevoir un dédommagement financier ; 
- Favoriser le passage en club, les bénéficiaires des différents dispositifs retrouvant l’intervenant dans 

l’association sportive.  
 
Pendant le confinement 
 
La mise en place de visio conférences avec les membres du bureau pour informer les clubs par rapport à la 
situation liée au COVID et pour profiter de l’annulation des manifestations sportives pour restructurer 
l’OMS. 
 
La diffusion de bulletins d’information.  
La diffusion de vidéos à l’attention des bénéficiaires de l’APA et de l’APSO et le maintien du contact avec 
ces derniers.  
Le déménagement (validé par le CA) au 3 rue de l’Etang de Berre, à la Monaque.  
L’étude de l’embauche de Martial Laigle et Cécile Rochereux (validé par le CA).  
L’acquisition de nouveaux outils numériques.  
 

Vote du Rapport d’activité 
 
Pas de vote contre, pas d’abstention : le rapport d’activité est approuvé à l’unanimité. 
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Rapport financier 
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Arnaud Caugant, trésorier de l’OMS présente le compte de résultat 2019. 
 
Il précise qu’en 2019 les comptes ont été saisis avec Basic compta, ce qui a permis un enregistrement plus 
fiable et une analyse comptable plus simple et que chaque enregistrement a pu être affecté à l’action 
correspondante ce qui permet la réalisation de bilan par action demandé lors de la justification des 
subventions. 
 
Il remercie Valérie et Cécile pour leur travail sur la bonne tenue de ces comptes. 
 
Il annonce que le bilan de cette année 2019 indique un excédent de 6 539 euros et précise que cela montre 
une bonne maîtrise des budgets. 
 
Arnaud explique les grandes lignes du bilan : 
 

- L’essentiel des dépenses correspondent aux paiements de prestations et de la masse salariale affectés 
aux différentes actions développées par l’OMS ; 

- Les produits sont diversifiés.  
 

Il souligne une implication toujours importante de la municipalité (mais constante en pourcentage) mais 
aussi de la Métropole Aix Marseille Provence (via le service Politique e La Ville qui finance les nombreux 
dispositifs en Quartiers Prioritaires de la Ville de Salon de Provence), de l’ANS, et du Département 13. 
 
Il se félicite également d’avoir pu compter sur des aides privées avec les établissements E. Leclerc, Transdev 
et la Maif. 
 
Arnaud présente ensuite le bilan financier qui montre les ressources de l’association. 
 
L’excédent de l’exercice 2019 est ajouté.  
Le bilan financier est donc de 85 379,17 euros.  
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Il précise que ce bilan comporte une subvention de 22
que  cette somme comporte donc un risque de remboursement.
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Il précise que ce bilan comporte une subvention de 22 000 euros non utilisée à cause de la crise sanitaire et 
que  cette somme comporte donc un risque de remboursement. 

Auditorium de l’Atrium 

000 euros non utilisée à cause de la crise sanitaire et 
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Arnaud  présente le budget prévisionnel  2020.  
Il précise qu’il sera proche de la réalité, ne restant plus que 4 mois, à l’heure de l’assemblée générale, avant 
la clôture. 
Ce bilan est en augmentation importante ce qui montre le dynamisme et la croissance de l’association. 
Les comptes seront équilibrés, la plupart des subventions ayant déjà été versées. 
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Le trésorier présente alors le budget prévisionnel 2021.  
Il a été établi sur la base de la consolidation des actions menées en 2020. 
Le budget traduit également la volonté de professionnalisation de la structure avec une augmentation de la 
masse salariale. 
Ces nouvelles charges seront financées par les actions du sport santé notamment. 
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Vote du Rapport financier 
 
Pas de vote contre, pas d’abstention : le rapport financier est approuvé à l’unanimité. 
 
 
 

Présentation des projets de l’OMS 
 

Christophe rappelle que la mission principale de l’OMS reste l’accompagnement des clubs. 

Il rappelle que contrairement à ce que font d’autres OMS le bureau de l’association bâtit tous les dispositifs 
avec une volonté première de faire intervenir les associations sportives locales. 

D’abord pour bénéficier du savoir-faire de leurs éducateurs, mais aussi pour favoriser la passerelle des 
bénéficiaires en clubs. 

Enfin pour générer des ressources financières aux clubs qui bénéficient de versements de prestations. 

Il évoque ensuite la reprise du dispositif APSO, mis en place en 2015 par le service santé de la ville. 

Il salue la qualité du travail effectué par M Moynet et Madame Serrano.   

L’OMS gérera un dispositif regroupant ex APSO et ex APA transformé en APSO INITIATION et APSO 
EVOLUTION regroupant 300 bénéficiaires. 

Il remercie M Gonguet, Directeur du Service des Sports pour la mise à disposition d’ETAPS au sein du 
dispositif APSO. 

Il précise qu’une fois le lancement de ce gros dispositif digéré, l’équipe de l’OMS, salariés et membres du 
bureau fera de la pérennisation des nombreux dispositifs mis en place depuis 2015 une priorité pour 
l’exercice à venir. 
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Intervention de M Jean Marc Zulesi – Député de la 8 ème circonscription des BdR 
 
Christophe donne la parole à Jean Marc Zulesi. 
Il salue sa disponibilité tout au long de l’année et tout particulièrement pendant le confinement. 
 
M Zulesi remercie l'ensemble des associations et bénévoles qui ont su rester mobilisés malgré la crise du 
Covid.  
Il précise qu’il sait que la tâche n'est pas facile et c'est pourquoi il tient à rester à leur disposition.  
Il indique que c’est grâce aux retours des clubs qu’il a fait remonter leurs besoins.  
 
Il indique que le gouvernement a débloqué 15 millions d'euros pour accompagner les petites associations 
sportives qui en font la demande.  
 
Il rappelle qu’il est intervenu auprès de la Carsat afin que les frais liés à l'achat d'équipements de protection 
contre le Covid19 soient remboursés, pour toutes les associations.  
 
En dernier lieu, il remarque que la part des subventions de l'Etat est non négligeable dans le budget qui a été 
présenté, que ce soit via le FDVA, ancienne réserve parlementaire, ou via l'ANCT, et qu’il estheureux de 
constater que l’excellent travail de l’OMS entraîne un soutien financier conséquent. 
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Questions Diverses 
 
JoelDelaye président de l’Amicale don du sang nous rappelle que la prochaine journée du Sang des sportifs 
se déroulera le 15 mai 2021 (Pas d’édition en 2020). 
 
Christophe en profite pour rendre un hommage à Olivier Proust qui nous a quittés cette année. 
 
 

 
 
Marc Sapin rappelle à l’assemblée la possibilité de mettre à l’honneur leur bénévoles en les honorant d’une 
médaille Jeunesse et Sport. 
 
Christophe précise que les documents relatifs à la demande de médailles sont en ligne sur le site de l’OMS et 
que Valérie est à leur disposition pour les aider si nécessaire. 

Francis Pages félicite l’OMS pour toutes les actions mises en place et regrette que depuis l’arrêt du dispositif 
« Sport 50 ans et + » par le CDOMS 13 aucune nouvelle action à destination du public sénior n’ait été mise 
en place. 

Christophe remercie Francis pour son intervention et lui donne rdv le 15/09 pour réfléchir ensemble à un 
dispositif sur cette thématique. 
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Intervention de M Jean Pierre Belières – Adjoint aux Sports 
 
Christophe passe ensuite la parole à Jean Pierre Belières en rappelant combien il est heureux que ce pilier de 
l’OMS ait été nommé adjoint aux sports. 
 
Il remercie Jean Pierre pour sa réactivité pour répondre aux demandes de l’OMS et souligne combien ce 
sentiment de soutien est appréciable et important. 
 
Jean Pierre salue Monsieur le Député, Monsieur le Maire, les Présidentes, les Présidents, présents. 
 
Il souligne qu’il est heureux de dire les quelques derniers mots de cette assemblée générale et félicite 
Christophe Agius, Arnaud Caugant et toute l’équipe de l’OMS qui prend aujourd’hui une nouvelle 
dimension et qu’il encourage dans sa tâche en cette période sanitaire si difficile. 
 
Il constate avec satisfaction que malgré les contraintes sanitaires liées au Covid 19 les différents 
championnats reprennent et souligne la belle victoire du SBF dimanche dernier pour son premier match à 
Salon contre Six fours, le tournoi de tennis au Nostra Tennis Club, les 4 jours des As en Provence cette 
semaine et la belle victoire au sprint, aujourd’hui à Lançon Provence, d’un coureur de la Pomme Marseille. 
 
Il rappelle à tous les Présidentes et Présidents, que le dernier décret du ministère des sports va être diffusé 
sous quelques jours à l’ensemble des clubs par le service de Patrice GONGUET qui l’ayant annoncé lors de 
la séance sera accompagné d’une note de consignes à appliquer notamment pour la nomination d’un référent 
COVID par Club, qui sera en liaison avec le service des sports. 
 
Il remercie l’assemblée de l’avoir écouté et souhaite une bonne soirée à tous. 
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Présentation des personnalités du sport 
 

Conformément aux statuts et au Règlement Intérieur, les personnalités recrutées par le bureau de l’OMS sont 
présentées à l’assemblée. 

Il s’agit de Sylvain Pagani, Julien Coulomb, Marc Sapin, Christophe Martinez et Guy Pasero déjà présents 
au Comité Directeur ainsi que Francis Guille (membre pendant des décennies de clubs sportifs salonais 
[Foot et Tennis] et bénévole à l’OMS). 

 

Christophe se félicite du fait que Madame Sophie Jaboulin, coordinatrice des professeurs d’EPS du collège 
Jean Moulin, ait accepté de représenter le sport scolaire au sein du Comité Directeur de l’OMS. 

Il rappelle que depuis de longues années plus personne ne représentait le sport scolaire au sein de notre 
association. 

Il précise que Madame Sophie Jaboulin nous demande de l’excuser de ne pouvoir être là et s’est fait 
représentée. 
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Élection du Comité Directeur 

Avant de procéder à l’élection du Comité Directeur, il est demandé à l’assemblée de se prononcer sur la 
révocation du seul club n’ayant pas transmis sa position quant à sa démission avant terme, comme indiqué 
lors de l’AGE. 

Pour cela, il est expliqué que la révocation « Ad Nutum » (expression latine ou dérivée du latin) caractérise 
le fait que celui qui a confié un mandat à une autre personne, est en droit de retirer les pouvoirs qu'il lui a été 
confié sans avoir à justifier des motifs de ce retrait, ni observer un préavis. 

La révocation Ad Nutum de la MJC du Comité Directeur de l’OMS est donc portée au vote de l’Assemblée 
Générale. 

Pas de vote contre, pas d’abstention : cette révocation est approuvée à l’unanimité. 

Sur les 22 postes à pourvoir, 19 clubs se sont portés candidats :  

Salon Triathlon, Salon Handball Club, La Foulée Salonaise, Nostra Tennis Club, GR Club Salon Grans, 
Salon Tennis de Table, Échiquier Nostradamus, Poker Saloon 1842, Sporting Club Salonais, Gymnastique 
Volontaire, Salon Cyclo Sport, Athlétic Club Salonais, Rugby Club Salonais, La Vaillante, Boxing Club 
Saonais, Cap Sport, Provence Sport Taekwondo, Sapela Basket 13, Salon Hockey Club.  

Claude propose d’effectuer un vote à main levée pour élire l’ensemble des candidats au Comité Directeur. 

Pas de vote contre, pas d’abstention : les 19 clubs sont élus à l’unanimité. 

Le Comité Directeur se compose donc pour la période 2020 – 2023 des 19 clubs nouvellement élus, de Jean 
Pierre Belières(élu aux sports) , des six personnalités citées plus haut et de Sophie Jaboulin représentante du 
sport scolaire soit au total 27 membres. 

Il est à noter que les trois postes vacants pourront être honorés lors d’une prochaine assemblée générale. 
ordinaire. 
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Election du bureau 

Arnaud Caugant candidat au poste de Président  

Laineur Chazeau Lothaire à celui de Secrétaire 

Claude Barbi à celui de secrétaire adjoint 

Nadège Sasso à celui de trésorière  

Pascal Jacques à celui de vice trésorier adjoint 

Florence Grandjean, Michèle Fasciale, Marie Dominique Comparetti et Christine Peyro à la fonction de 
Vice Présidente 

Tous sont élus à l’unanimité 

L’assemblée générale est clôturée par le nouveau président Arnaud Caugant à 20h20   

 
 
 
 
 
 
 
 

Arnaud Caugant   ChazeauLaïneur-Lothaire 
Président        Secrétaire 


